



www.mg.co.id

Inter Mantap di Posisi Puncak

MILAN (IM) - Inter Milan berhasil mengalahkan rival terdekatnya, Juventus, dengan skor 1-0 dalam laga Derby d'Italia di Giuseppe Meazza, Senin (5/4) dinihari WIB. Inter mendapatkan keuntungan dari gol bunuh diri Federico Gatti.

Sofascore mencatat, Inter memiliki penguasaan bola dengan perbandingan 55:45 dan lebih agresif dengan 15 percobaan (3 on target). Sebanyak 11 percobaan di antaranya dilepaskan dari dalam kotak penalti lawan. Sementara itu Juventus membuat 12 percobaan (1 on target) dengan tujuh percobaan dilakukan dari dalam kotak penalti lawan.

Dengan hasil ini Henrikh Mkhitaryan dan kawan-kawan semakin mantap memimpin klasemen Liga Italia. La Beniamino mengumpulkan 57 poin, unggul empat poin dari Juventus, di posisi kedua dan masih memiliki satu pertandingan sisa.

Ini artinya Ner-

azzurri punya kans besar untuk kembali menjauh. Itu sebabnya kemenangan atas Bianconeri dinilai amat krusial untuk menentukan nasib di akhir musim.

Meski begitu, Filippo Inzaghi enggan berpuas diri. Baginya, kemenangan atas Juventus hanya berbuah tiga poin, tak beda dengan laga-laga lainnya. Masih ada 16 laga lagi yang harus dituntaskan dengan baik demi memastikan scudetto aman dalam genggaman.

"Kami meraih kemenangan, kemenangan penting dan layak yang kami inginkan bersama seluruh skuad. Tapi masih ada empat bulan intens yang harus dilalui dengan padatnya jadwal, seluruh pemain harus terus seperti ini," ujar Inzaghi dikutip Football Italia. **vdp**



HENRIKH MKHITARYAN
Pemain Inter Milan

Madrid Gagal Kalahkan Atletico

MADRID (IM) - Real Madrid ditahan Atletico Madrid 1-1 dalam lanjutan Liga Spanyol di Santiago Bernabeu, Senin (5/2) dinihari WIB. Los Blancos kecolongan gol di penguji laga, membuat kemenangan yang sudah di depan mata sirna.

Di laga itu Brahim Diaz membawa Madrid unggul lewat golnya di menit ke-20. Namun sundulan Marcos Llorente pada menit ke-90+3 memastika Atletico pulang membawa satu poin.

Meski gagal menang, Madrid tak beranjak dari puncak klasemen dengan 58 poin dari 23 laga. Sedangkan Atletico ada di posisi empat dengan 48 poin dari 23 laga.

Pelatih Real Madrid, Carlo Ancelotti menyebut, timnya hanya kurang beruntung. Sejatinnya Los Blancos sangat pantas untuk memenangkan pertandingan. "Itu adalah pertandingan yang sangat bagus dari sudut pandang kami. Kami bermain bagus dan gontrol

pertandingan dengan baik, tapi kami kurang beruntung. Kami seharusnya pantas memenangkan laga," kata Ancelotti, dikutip dari laman resmi Real Madrid.

Brahim Diaz mengaku kecewa karena kebobolan di saat akhir laga. "Kebobolan di menit terakhir membuat kami kecewa. Kami pantas menang, tapi ada banyak pertandingan yang kami menangi dalam beberapa menit terakhir," kata Diaz.

Madrid diminta untuk kembali bangkit, guna menjaga persaingan di klasemen. Pada laga berikutnya, Real Madrid akan bersua dengan Girona di Santiago Bernabeu, Minggu 11 Februari 2024. Laga nanti sangat menarik, karena memperebutkan pemuncak klasemen sementara. **vit**



BRAHIM DIAZ
Pemain Real Madrid



Bukayo Saka menundukkan kiper Liverpool, Alisson Becker.

Arsenal Diminta Terus Tancap Gas

"Pertandingan yang luar biasa, saya pikir itu adalah penampilan yang luar biasa dari para pemain. Kami seharusnya terus seperti ini" kata Mikel Arteta.

LONDON (IM) - Arsenal meraih kemenangan 3-1 saat menjamu Liverpool dalam lanjutan Liga Inggris yang berlangsung di Emirates Stadium, Minggu (4/2) malam WIB. Laga diwarnai gol bunuh diri Gabriel Magalhaes, blunder fatal Alisson Becker dan kartu merah Ibrahima Konate.

Tuan rumah sudah memimpin pada menit ke-14 berkat gol Bukayo Saka. Liverpool adalah kebobolan gol bunuh diri dari Gabriel Magalhaes pada menit ke-45.

Lalu blunder fatal Alisson, saat gagal menyapu bola, dimanfaatkan Gabriel Martinelli untuk mengembalikan keunggulan Arsenal. Leandro Trossard lantas menegaskan kemenangan mereka pada menit ke-92, setelah

Liverpool kehilangan Konate yang diusir wasit.

Kemenangan ini menghadirkan momentum penting buat Arsenal. Ini hasil yang dibutuhkan untuk tancap gas lagi di persaingan meraih gelar Liga Inggris.

Arsenal melepaskan lebih banyak tembakan dan peluang on target ketimbang lawannya. Barangkali yang bikin kecewa Arsenal adalah kebobolan gol bunuh diri. Kurang cermatnya William Saliba mengawal Luis Diaz serta kurang sigapnya David Raya menjadi celah yang dimanfaatkan Liverpool.

"Khusus dengan performa yang kami tunjukkan di babak pertama dan peluang-peluang yang kami ciptakan, cara kami kebobolan itu menyakitkan rasanya. Kami tak boleh mengasihani diri sendiri, kami bu-

tuh untuk bereaksi dan masih banyak hal untuk dikejar, kami masuk lapangan dan sedikit kesulitan," manajer Arsenal Mikel Arteta kepada Sky Sports.

Walau demikian Arteta tetap senang dengan hasil yang diraih timnya. Kemenangan itu berasal dari penampilan luar biasa para pemain Arsenal. "Itu adalah pertandingan yang luar biasa, saya pikir itu adalah penampilan yang luar biasa dari para pemain dan orang-orang kami, atmosfer yang kami hasilkan di stadion adalah yang terbaik yang pernah saya lihat musim ini, kami menuntut itu," kata Arteta.

Manajer asal Spanyol itu juga mengakui, sangat sulit untuk menumbangkan The Reds. "Kami harus naik ke level yang berbeda dan menghubungkannya lagi dengan tuntutan yang dimiliki liga ini di setiap pertandingan dan mereka merespons dengan cara yang luar biasa dan saya pikir para pemain benar-benar meninggalkan segalanya," tutur Arteta.

Meski diwarnai insiden kecil, Arsenal tetap tampil rapi dan disiplin. Declan Rice menyebut seluruh tim sefokus itu mengamankan tiga poin.

Hal ini membuat kiper David Raya tak mengalami banyak ancaman. Sepanjang laga, hanya satu peluang on target yang dimiliki Liverpool.

"Kami tahu pentingnya laga ini, margin-margin kecil dalam sepakbola akan sangat menentukan, gapnya bisa lebih besar atau lebih kecil. Satu-satunya fokus dari semua orang adalah menang dan mendapatkan tiga poin. Dari awal sampai akhir, penampilannya sudah sangat positif dan saya rasa Anda bisa merasakannya," ujar Rice kepada Sky Sports.

Di pihak Liverpool, manajer Juergen Klopp menolak menyalahkan Alisson Becker dan Virgil van Dijk. "Kami berkembang di dalam permainan, di babak kedua, kami memiliki momen-momen kami dan kemudian kebobolan gol itu. Itu tidak membantu, hanya menunjukkan bahwa pemain adalah manusia biasa. Kami benar-benar hanya manusia biasa. Secara keseluruhan kami bisa mengakui bahwa Arsenal pantas mendapatkan tiga poin," kata Klopp di Reuters.

Van Dijk sendiri mengaku

salah telah membuat blunder. Bek Liverpool itu berjanji, kesalahan semacam itu tidak akan terulang lagi.

Gol itu lahir tidak lepas dari kesalahan Van Dijk karena tidak cepat-cepat membuang bola saat mengawal Martinelli di dekat kotak penalti. Alisson kemudian buru-buru keluar dari sarangnya, tapi juga gagal melakukan sapuan. Dalam posisi bebas, Martinelli dengan mudah mencetak gol ke gawang Liverpool yang kosong.

"Hari yang berat. Gol untuk skor 2-1, saya bertanggung jawab penuh untuk itu. Saya seharusnya melakukan lebih baik dan membuat keputusan yang lebih baik dan rasanya menyakitkan. Hal-hal semacam ini tidak sering terjadi, tapi saya akan bangkit dan bertanggung jawab," ungkap Van Dijk kepada Sky Sports.

Hasil ini tak mengubah posisi Liverpool di puncak klasemen Liga Inggris, dengan 51 poin dari 23 laga. Sementara Arsenal berhasil menipiskan jarak menjadi dua poin. **vit**

Performa Hojlund Kian Berkembang

MANCHESTER (IM) - Rasmus Hojlund menyumbang satu gol saat Manchester United (MU) menghajar West Ham United 3-0 dalam lanjutan Liga Inggris di Stadion Old Trafford Minggu (4/2) malam WIB. Dua gol lainnya dicetak Alejandro Garnacho.

Hojlund begitu senang karena semakin rutin mencetak gol untuk Setan Merah.

Sampai akhir 2023, keran gol Hojlund sempat seret, khususnya di Liga Inggris. 15 laga ia lalu tanpa mampu membobol gawang lawan. Ia mampu melesekkan lima gol di Liga Champions, namun tak berarti banyak karena Setan Merah gagal lolos fase grup.

Namun manajer Erik ten Hag tetap percaya padanya. Saat bujar, Hojlund nyaris selalu menjadi starter. Kini, pelan-pelan kepercayaan itu mampu dibayar pemuda 21 tahun tersebut. Ia sukses mencetak 5 gol dalam enam laga ter-

akhir yang ia mainkan.

Aston Villa, Tottenham Hotspur, Newport County, Wolverhampton Wanderers dan terburu West Ham sudah menjadi korban. MU pun tak pernah kalah di lima laga tersebut, dengan rincian empat kemenangan dan sekali imbang.

Striker asal Denmark itu menyebut kepercayaan dirinya yang tak luntur di tengah tekanan besar ikut berperan membawanya bisa seperti sekarang. "Saya selalu percaya pada diri sendiri, semua hanya soal menjaga ritme permainan. Ketika

sudah mencetak satu gol, lalu dua dan mendapat sedikit momentum dan mulai terkoneksi dengan rekan-rekan. Saya pikir saya telah berkembang pesat sejak tiba di sini," ujar Hojlund kepada BBC.

Ten Hag juga memuji Hojlund. "Kepercayaan dirinya terus meningkat. Dia bermain lebih baik saat menguasai bola, dia adalah target man dan dia juga bisa bekerja sama. Ini semua tentang kebersamaan," kata sang manajer. **vit**



RASMUS HOJLUND
Pemain MU

Juve Harus Tampil Lebih Agresif

TURIN (IM) - Juventus harus rela kalah 0-1 dari Inter Milan karena bertahan lebih dalam di babak pertama. Manuel Locatelli berharap Bianconeri bisa lebih agresif di laga-laga selanjutnya.

"Saya menemukan babak pertama lebih berimbang, namun kami terlalu dalam, padahal ketika kami meningkatkan tempo memang benar kami meninggalkan ruang, namun Anda harus mengambil risiko itu. Saya pikir kita perlu lebih agresif di masa depan," kata Locatelli dikutip dari Sky Sport Italia.

Dalam laga di Giuseppe Meazza, Senin (5/2) dinihari WIB itu, gol yang bersarang ke gawang Si Nyonya Tua lahir lewat bunuh diri Federico Gatti di babak pertama.

Juventus lantas bermain lebih agresif di babak kedua. Hal itu terbuk-menyalurkan Nerazzurri selepas jeda. "Inter bergerak dengan baik di babak pertama, namun

kami memberikan dampak yang lebih besar ketika bermain agresif, seperti yang kami lihat setelah jeda," ujar Locatelli.

Juventus saat ini duduk di posisi kedua klasemen Liga Italia dengan 53 poin dari 23 pertandingan. Inter ada di puncak dengan 57 poin dari 22 laga. "Ini belum berakhir, jalan masih panjang musim ini dan kami harus terus percaya," kata Locatelli. **vdp**



MANUELOCCATELLI
Pemain Juventus

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com